

## Elia Barceló y Antonio Porpetta son ya Hijos Predilectos de Elda

29/07/2021



El alcalde, Rubén Alfaro, y Elia Barceló, hija predilecta de Elda

Alrededor de un centenar de personas acudieron a la **Plaza de la Constitución** para ser testigos de cómo el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, entregaba sendos reconocimientos de Hijo e Hija predilectos de Elda a **Antonio Porpetta** y **Elia Barceló**. Hasta ahora la ciudad nunca había entregado esta distinción, la más importante de Elda, a una mujer.

La **AMCE Santa Cecilia** fue la encargada de amenizar el acto en el que Sacra Leal leyó una obra de cada escritor, para dar paso después a la entrega de los títulos. Tanto **Elia Barceló** como **Marta Porpetta**, hija del escritor en representación de su padre, ya que este no

pudo acudir por problemas de salud, recibieron el título con gratitud.



Sacra Leal leyendo "Una comida en el campo", de Elia Barceló

Elia Barceló expresó: "Me siento feliz por ser la primera mujer en recibir este reconocimiento ya que me considero representante de todas las mujeres de nuestro pueblo, y en nombre de ellas recibo este honor". También apuntó que "no deja de ser llamativo que hayamos tenido que llegar al primer tercio del siglo XXI para que la mentalidad haya cambiado lo suficiente como para elegir un nombre femenino, precisamente en una ciudad que tanto debe al valor y al trabajo de sus mujeres". Y señaló que esto es algo que debería haber pasado ya hace muchos años. La escritora se mostró muy contenta de poder compartir esta noche con su marido, su madre, su hija y su yerno también austriaco, como su marido, además de con amigos de la infancia.

En su discurso de agradecimiento recordó muchos de los momentos vividos en Elda, cuando salía de zíngara, cuando bailaba en La Playa con sus amigos, la cafetería de Santa Ana, el cine Gloria, los bailes en el Casino, la imprenta Vidal, entre otros. De hecho, la ciudad y sus vecinos han sido para Elia una fuente de inspiración, "en Elda la gente tiene una moral de trabajo como pocas, los nacidos aquí acaban siendo trabajadores y festeros, diría que a partes iguales", afirmó Barceló.



El alcalde Rubén Alfaro y Marta Porpetta, hija de Antonio Porpetta

Marta Porpetta pronunció unas palabras escritas por su padre, en las que destacó que es el primer poeta en recibir este reconocimiento, y confesó que cuando su amigo Vladimir Tolstoi, descendiente de León Tolstoi, visitó Elda, le dijo que lo que más le gustó de la ciudad fue su gente. El escritor agradeció profundamente este premio y culminó su discurso con estas palabras: "Desde hoy soy Hijo Predilecto de Elda, pero desde hace muchos años y tras conocer más de 150 ciudades de todo el mundo, os digo que Elda es la ciudad predilecta de este poeta eldense llamado Antonio Porpetta".

Rubén Alfaro cerró el acto con unas palabras hacia Barceló: "Estamos muy contentos por ser tú quien sea la que inaugure esta saga de mujeres en las que vendrán muchas más a sumarse con el tiempo al honor de ser predilectas de su ciudad". Alfaro también mandó un mensaje a Antonio a través de Marta Porpetta: "Llévale un fuerte abrazo de la gente de su querida Elda, donde siempre tendrá su casa y

nuestro recuerdo permanente”.



#### Asistentes al acto en la Plaza de la Constitución

A este acto acudió la corporación municipal, el director general de Calidad Democrática de la Generalitat, el eldense Iñaki Pérez, autoridades académicas, representantes de las fuerzas de seguridad, de las entidades culturales, sociales, festeras y empresariales de la ciudad.

El acto se clausuró con la firma de **Elia Barceló** en el libro de **Hijos Predilectos** y con la fotografía final con toda la corporación municipal con la escritora y la hija del poeta. La dedicatoria de la escritora fue la siguiente: **“Vuelvo a la ciudad donde aprendí mis primeras palabras, donde tejí mis primeras historias, con la alegría del futuro y con la esperanza de que otras mujeres aún no nacidas firmen también aquí cuando yo ya no esté”**.